## Argentina: se incrementó el trabajo lento

BUENOS AIRES, 16 de octubre (AP y EFE). -- El movimiento de trabajo a desgano en demanda de mejoras salariales se incrementó hoy al sumarse al mismo los trabajadores del canal de televisión de La Plata y un sector de empleados del sector judicial, en tanto que recrudecen las críticas contra la política económica

del gobierno militar.

Voceros gremiales dijeron hoy que por lo menos diez mil trabajadores están comprometidos con el movimiento relyindicativo, y agregaron que posiblemente la denominada Conducción Unica de Trabajadores Argentinos (CUTA) podría disponer este fin de semana una huelga general para presionar al gobierno a conceder aumentos salariales. Las huelgas están prohibidas en la Argentina desde 1976, año en que la junta militar asumió el poder.

r En México, finalmente, el Movimiento Peronista Montonero, celebrará hov un nuevo aniversario de la marcha popular que llevó al poder, en 1945, al general Juan Perón. En el sindicato de telefonistas mexicanos (Villalongín 50) se realizarálun acto público desde las 20:30 horas, con la participación de dirigentes del MPM y lideres políticos latinoamericanos.

Temen que Crezca la ola de Paros Laborales en Argentina

BUENOS AIRES, 16 de pectiva de adoptar medidas octubre (AFP)—Continúan al día los conflictos sindicales en demanda de mejoras salariales, pese a la superación de algunas di-ferencias, informaron hoy aquí fuentes sindicales argentinas.

Trabajadores de televi-sión, metalúrgicos, textiles, gráficos, judiciales y muni-cipales efectúan medidas de fuerza para el logro de aumentos de salarios, aña-

aumentos de saiarios, ana-dieron las fuentes.

La Conducción Unica de los Trabajadores Argenti-nos (CUTA) —órgano des-conocido oficialmente, pe-ro que ejerce de hecho la conducción del sindicalis-mo local considera hor osamo local, considera hoy esa ola de conflictos, en la pers-

al respecto, agregaron las fuentes.

Ese ánimo impugnador parece extenderse a ámbitos insólitos, como el caso de alumnos de una escuede alumnos de una escuela primaria rural que decidieron no concurrir a clases hasta que se reponga
a una maestra y la directora del establecimiento,
según hicieron saber familiares de los niños.

En el plano estrictamente sindical, fuentes gremiales expresaron que la generalización de los paros y

ralización de los paros y medidas de fuerza podrían extenderse más aún en caextenderse más aún en caso de concretarse la perspectiva de recesión y desocupación presaglada por
voceros de la conducción
económica oficial.

Una inflación, cuya tasa
mensual acumulativa en los
altimos cuatro años supe-

últimos cuatro años supe-ró 8 por ciento según los cálculos oficiales y una cai-da en el poder adquisitivo del salario que fuentes gremiales estiman para igual periodo en 40 por ciento, son datos económicos que motivan la inquietud social.

Como contraparte, el equipo económico oficial exhibia la baja tasa de desempleo (1.8 por ciento, según cálculos gubernamentales) como un factor compositorio de la baja se pensatorio de los bajos salarios.

EL DIA

## Conmemoran hoy los Montoneros el ascenso de Perón al poder

Hoy a las 20:00 el Consejo Superior del Movimiento Peronista Montonero (MPM), celebrará un acto cu conmemoración del XXXIV aniversario del inicio de la gesta encabezada por Juan Domingo Perón en

El evento tendrá lugar en la sede del Sindicato de Telefo. nistas de la República Mexicana (STRM) y contará con la parti-cipación de Genaro Carnero Checa, secre.

tario general de la Federación Latinoame. ricana de Periodistas; José Osvaldo Villa-flor, dirigente de la Federación Gráfica Bonaerense, y Silvia Bergman miembro del Consejo Superior del MPM.

También estará presente el doctor Ricar-do Obergón Cano quien fuera goberna. dor de la provincia de Córdoba, Argentina, y que actualmen. te funge como mienbro superior del cita. do movimiento.

Además de conne. morar la fecha en sí, los organizadores han anunciado que se demandará el otorgamiento inmediato del s a l.voconducto al ex presidente argentino Héctor J. Cámp o r a, asilado en la embaja da de México en Buc. nos Aires desde hace 3 años y medio, y actualmente enfermo de cáncer.

El auditorio del ST RM queda ubicado en la calle de Villalongín 50, en esta ciudad.